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ملاحظة: ما یلي ھو ما تم الحصول علیھ من تدوین ما ورد في ملف صوتي وتحویلھ إلى ملف كتابي نصّي. ورغم أن تدوین النصوص یتمتع بدقة 
إلا أنھ قد یكون في بعض الحالات غیر مكتمل أو غیر دقیق بسبب وجود مقاطع غیر مسموعة وإجراء تصحیحات نحویة. وتنُشر ھذه الملفات  عالیة،

 لتكون بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتیة الأصلیة، ولكن لا ینبغي أن تعُامل معاملة السجلات الرسمیة.

 BGRIاجتماع مجموعة عمل تنفیذ توصیات مجلس الإدارة واللجنة الاستشاریة الحكومیة  –أبو ظبي 
 م بالتوقیت العالمي المنسق 07:30م إلى الساعة  06:30من الساعة  – 2018آذار (مارس)  10السبت 

ICANN61 سان خوان، بورتوریكو | 

  

سنبدأ في غضون دقیقة واحدة. لذلك تفضلوا بالجلوس. أشكركم جمیعاً على البقاء حتى  :GACمنال إسماعیل، رئیس 

من جدول الأعمال بشأن مجموعة عمل تنفیذ  7الجلسة الأخیرة لھذا الیوم. ھذا ھو البند 

المقرر عقده  BGRI-WGتوصیات مجلس الإدارة واللجنة الاستشاریة الحكومیة 

دقیقة. ویرُجى مرة أخرى تذكر  60آذار (مارس) لمدة  10یوم السبت  18:30الساعة 

ذكر اسمكم والجھة التابعین لھا لأغراض تدوین النص عند دعوتكم للحدیث. إذن. شكرا 

 لكم على العودة في الوقت المناسب. 

جلس الإدارة واللجنة إذن، ھذا ھو أساسًا اجتماع مجموعة عمل تنفیذ توصیات م 

. كنت أتساءل فقط ما إذا كنا بحاجة إلى تغییر اسم BGRI-WGالاستشاریة الحكومیة 

مجموعة العمل. فلم تعد تدل على وظیفتھا. تشكلت ھذه المجموعة في البدایة لتنفیذ 

لفرق مراجعة المساءلة والشفافیة  ATRTتوصیات فریق مراجعة المسؤولیة والشفافیة 

إلى مجلس الإدارة وتعمل على  GACالأولى والثانیة، والآن تنظر في فعالیة مشورة 

 .GACتعزیز علاقة مجلس الإدارة و

لذلك لدینا بعض الأمور التي نناقشھا الیوم وأعتقد أن دیفید لدیھ بالفعل بعض الشرائح  

 لیعرضھا علینا.

 منال. نود فقط طرح جدول الأعمال لمجلس الإدارة الیوم. مدة الجدول الزمني شكرًا لكِ  دیڤید أولیڤ:

، اقتراح لتحسین بنیة البیان، العدد المحدود، استخدام سجل طلبات GACالسادس لنظر 

، مشاركة GAC، البندین الرابع والخامس لمشورة GACاتخاذ الإجراءات لتتبع مشورة 

GAC برامج، ثم أي أعمال أخرى أو مواضیع لتكون رقم الجدیدة، التدریب وغیره من ال

 ستة. إذا كان ھناك اتفاق، سیدتي الرئیس، فیمكنك أت تطرحیھ مع ذلك.
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ھل توجد أي اقتراحات أو اعتراضات على جدول الأعمال؟ نعم، إذا لم یكن كذلك،  :GACمنال إسماعیل، رئیس 

 فالرجاء المضي قدما.

 

انتقل إلى زمیلتي كریستین یلیت للمرور على الموضوع الأول، الجدول الزمني لنظر  دیڤید أولیڤ:

 .GACمشورة 

 

اسمحوا لي أن أعرض ھذا باختصار. بشكل أساسي عندما ترجعون عبر التاریخ، حدثت  كریستین ویلیت:

 الكثیر من التغییرات بمرور الوقت. في البدایة كان كل شيء سلس جدا.

 

 عذرا یا مارتن لأن النص المكتوب على الیمین. لذا دعني فقط ... :GACیس منال إسماعیل، رئ

 

 مارتن بوترمان:            أنا لست كریستین ویلیت.

 

ومجلس الإدارة، لذلك لدینا مارتن یرأس  GACیرأس مجموعة العمل بالطبع بالمشاركة  :GACمنال إسماعیل، رئیس 

 بالمشاركة مجموعة العمل الحالیة من جانب مجلس الإدارة. أعتذر، انتقل إلیك یا مارتن.

 

شكرًا. لذا مر تاریخ من التحسینات على مر الزمن في التعاون بین مجلس الإدارة  مارتن بوترمان:

كان كل شيء في الواقع  2013، وفي عام 2013وھو یرجع إلى ما قبل عام  GACو

مما ساعد على  2013في عام  GACحسب الظروف، وانتقلنا إلى حیث جاء بیان 

تحسین الاتصال بالفعل. ومع ذلك، استغرقت الردود أحیاناً الكثیر من الوقت ولتحسین 

على أن تكون أكثر قدرة على التعامل مع استجابة مجلس  GACالقدرة على التنبؤ وقدرة 
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ا، فقد سمحنا بجدول زمني جدید وھو بالضبط ھذا الجدول الزمني الذي الإدارة أیضً 

ستقدمھ كریستین. تم تقدیم ھذا في حیدر أباد والتزمنا بذلك ونود منك سماع التعلیقات 

 والإدلاء بتعلیقاتكم على ذلك، كریستین؟

 

ول زمني عام . ھذا ھو جدICANNشكراً لك یا مارتن. كرستین ویللیت من مؤسسة  كریستین ویلیت:

في حیدر أباد.  GACیسعى مجلس الإدارة والمؤسسة إلى اتباعھ للنظر في مغزى بیان 

أسبوعًا بشكل عام على مدار  18و 14في الصیف بین  ICANNتقریباً بین اجتماعات 

العام وقد طورنا جدولاً زمنیاً للأنشطة یتماشى مع نظر مجلس الإدارة في البیان الرسمي 

ً قبل  ً قبل الاجتماع التالي على النحو الأمثل بأسابیع قبل اجتماع  12تقریبا أسبوعا

ICANN القادم. الشریحة التالیة؟ 

لدینا جدول زمني أكثر شراسة سنسعى  ICANN61تحدیدًا بالنسبة لبیان سان خوان من  

، ومع ذلك، فإن عادة مجلس 62و ICANN 61أسبوعًا بین اجتماعي  15لتحقیقھ. ھناك 

نظر في البیان وتطویع بطاقة التقییم في ورش عمل ما بین الجلسات والتي من الإدارة ال

، وھذا جدول زمني ICANN 61بعد اجتماع  16المقرر عقدھا حالیاً في الأسبوع 

شرس جدا سوف یسعى مجلس الإدارة إلى دعم مجلس الإدارة لمتابعتھ وسأحذر اعتماداً 

بیان، ویمكن أن یكون ھناك بالتأكید تحدیات على تعقید وطبیعة القضایا التي وردت في ال

 في الالتزام بالجدول الزمني.

 

شكرًا جزیلاً. فقط توضیح أن ھناك عنصرین آخرین، أحدھما ھو تفاعل أصحاب  مارتن بوترمان:

والشيء الآخر ھو أننا كمجلس إدارة نرغب في التأكد  ICANNالمصلحة الآخرین في 

من أن بطاقة التقییم التي تحصلون علیھا في النھایة قویة وھذا ھو السبب في أننا نحاول 

تجھیزھا لمناقشة مجلس الإدارة بالكامل واتخاذ القرار في الاجتماع الأول لمجلس الإدارة 

ي إلى الجدول الزمني الشرس الذي یبلغ القادم بعد البیان، وھذه المرة مرة أخرى تؤد
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القادم حیث سیكون  GACحوالي ثمانیة أسابیع من الآن وحوالي سبعة أسابیع قبل اجتماع 

 لدیكم ذلك.

 

شكرًا لك یا مارتن وشكرًا لكِ یا كریستین، وإذا أردتما بعد كل بند یمكننا فقط الاقتراح  :GACمنال إسماعیل، رئیس 

س مرتبطًا بالضرورة، إذا كان بإمكاننا جعل ھذا الأمر تفاعلیاً، وبذلك لرؤیتھ نظرًا لأنھ لی

على ھذه الخلفیة لأننا تلقینا طلباً من مجلس الإدارة  GACیسمح لي أیضًا بإعطاء زملاء 

لمشاركة الأسئلة. نود مناقشتھ ھنا، وكان ھذا قبل أن نتلقى بطاقة التقییم استجابةً لبیان 

GACمسألة أننا نرغب في الحصول على بطاقة التقییم في وقت . لذلك أثیرت ھذه ال

سابق حتى نتمكن من الحصول على قائمة دقیقة للأسئلة لمشاركتھا مع مجلس الإدارة. 

ومرة أخرى، كما ذكرت كریستین ومارتن إنھ أمر مثیر للتحدي بعض الشيء بسبب 

ارة. ولذلك نحن الأسباب التي تم ذكرھا وھذا حقا جدول زمني شرس أمام مجلس الإد

نقدر حقاً نظركم في محاولة أن یكون ذا جدوى. وأعتقد أیضًا أنھ تفاھم متبادل. لذلك، 

ستدركون أیضًا أننا قد نجدكم في قائمتنا للأسئلة بناءً على بطاقة التقییم كلما تلقیناھا. 

قبل المضي قدما في  GACسأتوقف ھنا ونرى ما إذا كان لدینا أي تعلیقات من زملاء 

 البند التالي. 

 إذا لم یكن الأمر كذلك، فھل یمكننا إذن أن نواصل یا كریستین؟ `

 

. تتحدث الشریحة التالیة عن الاقتراحات ICANNشكرا لكِ، كریستین ویلیت من مؤسسة  كریستین ویلیت:

. ھل یمكنني أن أعالج الأمر یا مارتن؟ ھل GACوالتغییرات المحتملة لتحسین بنیة بیان 

 قراءة ھذا أم ... ترید مني

 

أعتقد أن ما رأیناه في الأساس ھو بیان منظم بشكل جید للغایة، ومن جانبنا لیس لدینا  مارتن بوترمان:

طلبات محددة. ھناك مسألتان في ذلك نود طرحھما على مجلس الإدارة في قسم واحد 
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التي قد نأخذھا حتى لا نضطر إلى الحكم على أنفسنا بأننا قد نحتاج إلى الرد على الأسئلة 

من [الباقي]، وھذا أمر، وتحدثنا أیضاً عما إذا كان ینبغي تكرار القضایا المفتوحة أم لا. 

ونشعر أن ذلك لیس ضروریاً. على وجھ الخصوص لأنھ الآن مع الاستخدام الجدید 

 ---لاستجابة الإجراء، فإن سجل طلبات اتخاذ الإجراءات الذي نحتفظ بھ سیتتبع 

 

تتحدث الشریحة التالیة عن سجل طلبات اتخاذ الإجراءات. وھذه ھي أداة التتبع الداخلیة  یت:كریستین ویل

 ICANNالتي تستخدمھا المؤسسة لتتبع مجموعة متنوعة من المشورة لمجلس إدارة 

. 2017في حزیران (یونیو)  GACبالإضافة إلى المراسلات. ولقد فعلناھا لتتبع مشورة 

یع المشورات التي قدمتھا المشاركة العالمیة لأصحاب وعادت المؤسسة وراجعت جم

. وناقشنا ھذا في ICANN 46في البیان بالعودة حتى بكین في  GSEالمصلحة 

للمشورة وما  GACفي أبوظبي وشاركناه مع [متعذر تمییزه] وقائمة  60الاجتماع 

ة نظر مجلس نسمیھ المشورة التاریخیة بالعودة خمس سنوات إلى الوراء. ولقد وثقنا أدل

الإدارة وردوده للمعالجة ھذه المشورة واتخاذ الإجراءات بشأنھا. وقدمنا ھذا المخزون 

 في أبو ظبي.

لذا، فإننا نتطلع إلى وجھة نظركم وسؤالكم، یا منال، إننا نتطلع إلى الاتفاق على ذلك  

المخزون وحالة البنود ویمكننا نشر ذلك المخزون وحالة تلك البنود في مكان متفق علیھ 

وتحدیث ذلك مع تغیر الحالة. وھذه  ICANN.orgو/أو على  GACعلى موقع ویب 

 المشورة من اللجان الاستشاریة الأخرى. ھي الطریقة التي نعمل بھا مع

، ومجلس ICANN 60لذا، بالنسبة إلى ھذه الملاحظة، بعد أن تم تقدیم ذلك المخزون في  

للتعلق على مخزون البنود، لدي بعض  GACو BGRIباعتباره  ICANNإدارة 

میع الشرائح الأخرى للمرور على حالة البنود المفتوحة. لكن بشكل عام، تم النظر في ج

 11بنداً في انتظار العمل المجتمعي المستمر. و 15البنود من قِبل مجلس الإدارة. وھناك 

 بنداً في انتظار عمل التنفیذ. ویتم معالجتھا في الشریحة التالیة لكن سأتوقف ھناك.
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نمضي قدماً ؟ عظیم، شكراً لكم، دعونا GACھل ھناك أي تعلیقات أو أسئلة من زملاء  :GACمنال إسماعیل، رئیس 

 من فضلكم.

 

ویعكس الآن  ICANN 60شكرا لكِ، الشریحة التالیة. مخزون البنود التي شاركناھا في  كریستین ویلیت:

حالة البنود وفقاً لھذه المراحل، یتم النظر في جمیع المشورات ومعالجتھا من خلال إطار 

ونشرھا، المرحلة تلقي المشورة والاعتراف بھا  1عمل مكون من خمس مراحل؛ المرحلة 

بمجرد  4مجلس الإدارة یقیم وینظر في المشورة، المرحلة  3فھم المشورة، المرحلة  2

أن ینظر مجلس الإدارة في المشورة، سیوجھون المنظمة بوجھ عام للمضي قدمًا وتنفیذ 

لإغلاق المشورة. وھذا یعكس الحالة  5ھذه المشورة، ثم ننتقل في النھایة إلى المرحلة 

 . الشریحة التالیة؟ICANN 60اركناھا في التي ش

 

یؤثر ھذا أیضاً على نقطة جدول الأعمال المقبل. ھذه ھي النقاط المفتوحة التي تنتظر  مارتن بوترمان:

إجراء المجتمع المستمر الموضح أدناه. وھذا ھو كل ما یجب أن نقولھ بشأن ھذا في ھذه 

شيء؟ ھذه قائمة أعتقد أننا نفھمھا وھي اللحظة. عل تشعرون بأنھ یجب علینا القیام بأي 

 القائمة الحالیة للأسئلة المفتوحة، ألیس كذلك؟

 

نعم، ھذا صحیح وأدعو الزملاء للتعلیق على البنود المفتوحة للمشورة للتأكد من أننا  :GACمنال إسماعیل، رئیس 

ي قدما؟ً إذن، جمیعاً في نفس المسار. إذن. لذا، ھل ھناك أي تعلیقات ... أم یمكننا المض

 نعم، شكرًا.

 

ممثل نیوزیلندا. كنت أتساءل فقط بشأن أفكارك حول مجلس الإدارة عندما ینظر مجلس  ھاري تشابمان:

یختلفون [متعذر تمییزه] یعتبر مجلس  GACالإدارة في مشورة أو بعض الأعضاء مع 

 الإدارة [السفیر]
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أن یحصل الإجراء أن یتم عرض البیان على أظن أن ھذا حدث في الماضي، وبمجرد  مارتن بوترمان:

لتوضیح  GACمجلس الإدارة بعد وقت قصیر من إجراء مكالمة داخل مجلس الإدارة و

الأسئلة، ولیس للإجابة علیھا، ولیس للتفاوض أو للمناقشة ولكن فقط للتأكد من أننا نفھمھا، 

م، التي تجمع كل ذلك أنھا مفھومة تماما. وھذا یساعدنا ومن ثم نحصل على بطاقة التقیی

بشكل واضح. وعندما نصل إلى ذلك، ناقشنا ھذا مرة أخرى في المجموعات. لذلك أعتقد 

أننا كنا قادرین على ضمان أن نرد على الأسئلة بدلا من وجود شيء نسيء فھمھ حتى 

 الآن.

 

 ؤال.شكرا لك یا مارتن وأشكرك یا ممثل نیوزیلندا على ھذا الس :GACمنال إسماعیل، رئیس 

 

أنا أیضاً في مجلس الإدارة إذا أدركت بشكل صحیح أنني كنت في اثنین من ھذه المكالمات  لوسوایس ڤان دیر لان:

وأعتقد أنھ تم تحسینھ بشكل كبیر في العامین اللذین كنت فیھما في مجلس الإدارة لأننا 

أنھ أدى إلى تحسین في الواقع نقول أن ھذا ما قصدتموه، وما تھدفون إلیھ بالتحدید، وأعتقد 

جودة استجابات مجلس الإدارة بشكل كبیر، ولكن إذا فھمت ذلك بشكل صحیح فإن التردد 

في الماضي لقول أننا لا نأخذ بمشورتكم ھو أن ھناك نوعًا من العملیة الرسمیة عندھا، 

یبدأ ذلك بالفعل. لذلك إذا لم یكن ھناك أي توضیح خلال المكالمة، وإذا عدتم في مرحلة 

ما تالیة، لكنني أنظر إلى الخبراء، وربما یمكن للعاملین المساعدة، ھناك، أعتقد أنھ إذا 

كان ھناك عملیة رسمیة في الواقع أننا لا نأخذ بالمشورة، أو تعتقدون أننا لم نأخذ 

 بالمشورة، فیتم إطلاق نوع ما من العملیة وأرغب في وجود توضیح لذلك.

 

المقدمة إلى مجلس الإدارة، لدینا سلسلة من الخطوات  GACل مع مشورة وفقاً للتعام متحدث غیر محدد:

المرتبطة بطبیعة الحال بمتطلبات اللوائح من أجل متابعة الخطوات المناسبة للموافقة على 
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. وھذا أمر مفھوم تمامًا في المجموعات، للتعامل مع ذلك GACقبول أو رفض مشورة 

مجلس الإدارة بذلك أثناء خضوعنا لذلك.  ونقوم بذلك ونذكّر ICANN.orgمن خلال 

، ینظر مجلس GACالقضیة بالطبع عندما نحصل على مشورة بالتوافق في الآراء من 

الإدارة في ذلك ویقرر بشكل عام أنھم سیقبلون المشورة أو إذا لم یقبلوا المشورة، فقد 

ھا لشرح كانت ھناك سلسلة من المشاورات الرسمیة التي یجب علیھم أن یخضعوا إلی

وآخرین حول ھذا الأمر والتوصل في النھایة إلى قرار. وإذا  GACالمزید والحدیث مع 

لم یتم قبولھا فعلیاً، فیجب أن یكون ھناك، وفقاً للوائح، حیثیة لذلك السبب وأن تكون 

 واضحة جدًا في ذلك. وذلك بعد عملیة موسعة للشرح.

 

. إذاً بعد أن سمعت ممثل نیوزیلندا، أتساءل عما إذا كنا بحاجة إلى معكم منال إسماعیل :GACمنال إسماعیل، رئیس 

خطوة على سبیل المثال للإقرار ببطاقة تقییم مجلس الإدارة بعد استلامھا؟ ھل ھذا شيء 

 نود أن یكون لدینا وأنا أفكر بصوت عال ھنا. 

ربما یكون ذلك لأنھا ساعة شكراً لكِ یا منال، عفواً إذا كنت مرتبكاً بعض الشيء، لكن  ممثل سویسرا:

متأخرة وبالفعل ھي ساعات الصبح الأولى في سویسرا الآن. ولكن بالعودة إلى ما 

ذكرتموه في قسم المتابعة لدینا عادة في البیان، ھل نقرر ھنا أي شيء بشأن ذلك أم نحن 

القسم ... لأنھ إذا فھمتكم جیداً، فإن مجلس الإدارة یقترح أن نتخطى أو ألا نستخدم ھذا 

بعد ذلك في البیان، وأنھ من الأفضل أن نمر عبر سجل طلبات اتخاذ الإجراءات، وھو 

 اختصار جدید آخر ... أم إنني لم أفھم ذلك؟

 

اسمحوا لي أن أحاول توضیح كیفیة تطور الأمور. لأنھ في الواقع لم یطلب مجلس الإدارة  :GACمنال إسماعیل، رئیس 

تطور المناقشة. بالنسبة للبیانین السابقین كان لدینا ھذا أي شيء. الأمر فقط ھو طریقة 

السابقة. كنا نتوقع استجابة على ھذا ولقد نظر مجلس الإدارة  GACالقسم لمتابعة مشورة 

إلى مجلس الإدارة فقط. لذا كنا نفكر ما إذا كان من  GACبانتظام في قسم مشورة 

ى مجلس الإدارة حتى یتسنى إل GACالأفضل أن یكون ھذا القسم أیضا تحت مشورة 
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لنا الحصول على استجابة لذلك، لكن بعد ذلك جاء الحدیث عن السجل الذي لدینا الآن 

لجمیع الأمور التي یتلقاھا مجلس الإدارة. وفي تلك النقاط من المشورة بالفعل توجد علامة 

 في النظام على أنھا مفتوحة.

لذا مرة أخرى نفكر معاً فیما إذا كنا ما زلنا بحاجة إلى متابعة المشورة السابقة أم یمكننا  

الاعتماد على النظام. إذا احتجنا إلى ذلك، فیمكننا أن نرى مكان وضعھ في البیان حتى 

لا یفوت مجلس الإدارة. ولكن مرة أخرى، ھذه مناقشة تفاعلیة. ونحن نفكر معاً. لذا 

 ي.تفضلي یا بیك

 

إذا تمكنت فقط من التوضیح، أعتقد أن القلق أنھ لم یكن ھناك متابعة للإبلاغ لأن البنود  بیكي بیر:

المفتوحة كانت لا تزال مفتوحة وأنھا كانت في طور العملیة والعمل، وبالتالي فإن مجلس 

ومن ناحیة أخرى، نحن الإدارة لم یقدم معلومات جدیدة لعدم وجود معلومات للرد. 

مفتوحة نحتاج إلى الرد علیھا لأننا  GACمتأكدون من أننا لم ننس أن ھناك مشورة 

نستخدم السجل لذلك. لذلك، ببساطة، كلما كان ھناك تحدیث بشأن بند مفتوح في السجل، 

فسوف نعود ببطاقة التقییم بشأن ذلك. وإذا كان الغرض من المتابعة في البیان ھو فقط 

رنا بأن ھناك بنود مفتوحة، فیمكننا رغم ذلك، أو لا یمكننا الاعتماد على السجل تذكی

 GACكمصدر للتذكیر الجماعي والإقرار بأن مجلس الإدارة لا یزال مدیناً بمساھمة 

 والرد علیھا. وأعتقد أن ھذه ھي نقطة النقاش الوحیدة بالفعل.

 

 م أعود بالكلمة إلیك یا جورج.نعم، سوف یضیف مارتن، ث :GACمنال إسماعیل، رئیس 

 

حسناً، بشكل أساسي، كیف یبدو الأمر ولدینا تتبع للأمور المفتوحة ولدینا البیان. وأستطیع  مارتن بوترمان: 

أن أتخیل أنھ إذا كان ھناك أمر في الأمور المفتوحة التي یجب علیك أن تقول، أنك أضفت 

ا تقولھ عنھا. ولا توجد أي مشكلة. وما ذلك إلى البیان، وھناك أمور قد لا یكون لدیك م
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زلنا نتتبعھم. أظن من جانبنا إذا ما استجبنا لبطاقة التقییم للبیان بشأن أي من القضایا 

المفتوحة، فلدینا أیضًا ما نقولھ حتى لو لم تطلبوه. وھكذا، یساعدنا السجل بھذه الطریقة 

ام الأول للتواصل مع مجلس الإدارة، على تتبع البنود المفتوحة، والبیان ھو أداتكم في المق

 وبطاقة التقییم ھي أداتنا الأساسیة للتعبیر مرة أخرى إلیكم. ھل ھذا مفید؟

 

 :     جورج؟GACمنال إسماعیل، رئیس 

 

شكراً على التوضیحات. أعتقد أن ھذا أكثر ھو مسألة تتبع للقضایا ولیس إبلاغ معلومات  جورج كانسیو: 

قد أنھ من خلال وضع العلامات الفوقیة الجیدة للأجزاء المختلفة في أماكن مختلفة. أعت

للبیان، یمكن حل ذلك من قِبل أشخاص على درایة بھذا الوضع للعلامات الفوقیة. ولكن 

فقط بالانتقال إلى المضمون، وأعتقد أنھ عندما نضع شیئاً في المتابعة، مشورة سابقة، 

بالرد على ھذا أو ذاك. ولكننا نضیف عادة بعض  فإنھ لیس من الطبیعي أن تكون مدیناً لنا

المعلومات التي لا ترقى إلى مستوى مشورة جدیدة، لكن قد تكون مثیرة للاھتمام أیضًا 

لكم للاستمرار في تطویر موقفكم وردكم على ھذه المشورة. لذلك أعتقد أنھ مفید، لكن 

ضوع. لذا إذا كانت ھناك أوافق على أنھ من الجید الحفاظ على تتبع منتظم جید لكل مو

 طریقة بسیطة وفعالة للقیام بذلك، فإنني أوافق على ذلك.

 

 :     حسناً، ممثل فرنسا؟GACمنال إسماعیل، رئیس 

 

شكرًا لكِ منال. وأتفق مع جورج. أعتقد أنھ من الإیجابي جدا وجود ھذا الطلب للإجراء  ممثل فرنسا:

تباك لأنھ في الشریحة السابقة قیل أننا قد للسجل ولكن اعتقد إنھ كان ھناك بعض الار

لأن لدینا سجل الإجراءات ولكن إذا فھمت ما  GACنتخلص من قسم المتابعة لمشورة 

قالھ مارتن إنھ لیس مستبعدًا لأن ما سنفعلھ في الواقع ھو استخدام سجل الإجراءات 
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ل مجلس السابقة وباستخدام ذلك قد ندرك أن طریقة رد فع GACللتحقق من مشورة 

السابقة على سبیل المثال لیست الطریقة التي تصورناھا. أو  GACالإدارة على مشورة 

بالطریقة التي  GACعلى سبیل المثال، قد نعتقد أن مجلس الإدارة لا ینفذ مشورة 

. إذن GACتصورناھا. وقد نستخدمھ ونبلغ مجلس الإدارة في قسم المتابعة لمشورة 

بل في الواقع یمكننا أن نجد طریقة لتوضیحھا لاستخدام [قسم فھمي ھو أنھ لا یستثنیھا، 

 المتابعة] بطریقة أفضل.

 

 :     شكرًا لك، ممثل فرنسا. دیفید؟GACمنال إسماعیل، رئیس 

 

إلى ھذه النقطة، كما ترون في الشریحة ھنا، یبدو البند المفتوح مختزلاً ولكن بالطبع وراء  دیڤید أولیڤ:

د التي ستكون متاحة، یمكنكم العثور على مزید من التفاصیل بما ذلك في السجل والموا

 في ذلك الرابط إلى بطاقة التقییم ویمكن أن تشرح كریستین أكثر قلیلا ذلك.

 

ھو مفصل جدا وشامل في  ICANN 60نعم، المخزون الذي شاركھ مجلس الإدارة في  كریستین ویلیت:

بندا للمشورة تم تحلیلھم كل على حدة، ما یمكن أن  14الواقع وراء ھذه البنود، ھناك 

یكون بنداً مستقلا في بطاقة التقییم الیوم. لذا، اتخذ مجلس الإدارة إجراءً، وضع في 

من ھذه البنود في ثلاث من ھذه الفئات على  14الاعتبار وعدل بطاقات التقییم بشأن 

على أن ھذه ھي البنود  GACو سبیل المثال، والفكرة ھي أنھ إذا وافق مجلس الإدارة

التي لا تزال معلقة، وبالتعلیق، لا نعني بالضرورة الحاجة إلى إجراء إضافي لمجلس 

الإدارة، ولكن في انتظار اتخاذ إجراء من المجتمع، فلا حاجة بالضرورة إلى متابعة ھذه 

 البنود طالما أننا نوافق على أنھا مفتوحة. 



 BGRIاجتماع مجموعة عمل تنفیذ توصیات مجلس الإدارة واللجنة الاستشاریة الحكومیة  –سان خوان 

 AR 

 

 21من  12صفحة 

 

خر، إذا كان ھناك شيء جدید لزیادة المشورة، فیمكن ومع ذلك، بالنسبة لنقطة شخص آ 

إضافة ذلك بموجب بند مشورة بالتوافق في الآراء وسیكون من الواضح جدًا أن یدرك 

 مجلس الإدارة أن ھذه مشورة إضافیة ومطلوب إجراءات إضافیة.

 

ً ھل یمكننا  شكرًا كریستین. ھل ھناك أي أسئلة أو تعلیقات أخرى قبل :GACمنال إسماعیل، رئیس  المتابعة؟ حسنا

 المضي قدمًا من فضلِك یا كریستین؟

 

ھي  4شكرًا. كریستین ویلیت. توضح الشریحة التالیة العناصر قید التنفیذ. إذن، المرحلة  كریستین ویلیت:

ما نسمیھ مرحلة التنفیذ. ولقد تبنى مجلس الإدارة قرارًا ووجھ ببدء التنفیذ. مرة أخرى، 

 ICANNبنداً فردیاً للمشورة. منذ اجتماع  12فئات للمشورة ولكنھا  ھذه البنود، خمس

 3من المرحلة  GTL، انتقلنا إلى بند تشابھ سلاسل 60، منذ أن قدمنا في الاجتماع 60

لمواجھة التنفیذ لأن مجلس الإدارة تبنى قرارًا بشأن  3التي تتطلب مراجعة المرحلة 

 البنود التي نراقبھا حالیاً في تنفیذنا بنشاط. تحسین لمراجعة تشابھ السلاسل. وھذه ھي 

للموافقة على  GACلذلك فإن ھذا مرة أخرى مرحلة أخرى لفرصة لمجلس الإدارة و 

ھذه العناصر المفتوحة. وبعد ذلك، ستأخذنا الشریحة التالیة إلى الموضوع التالي، الذي 

 الجدید في مجالس الإدارات والتدریب. GACیدور حول عضو 

 

لذلك، أي تعلیقات قبل أن ننتقل إلى القسم التالي للعرض التقدیمي؟ حسنا. ثم ... تفضل  :GACمنال إسماعیل، رئیس 

 الكلمة لك یا روب.

 

لقد كنت سعیدًا بھذه الفرصة، ویسرني أن أرى إضافتكم لھذا إلى جدول شكرًا جزیلاً.  روبرت ھوغارث:

 GACأعمال الاجتماع لأنھ أجرى فرصة للانضمام إلى أعضاء مجلس الإدارة وأعضاء 
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 GACالذین أطلعت علیھم بشكل منفصل على المسألة المحیطة بكیفیة تحسیننا لمشاركة 

ویات المختلفة. عندما انضممت لأول وتفاعلاتھا مع مجلس الإدارة على عدد من المست

منذ حوالي ستة  GACفي دعم  ICANNمرة وتم إعطائي الفرصة لتمثیل العاملین في 

، وكانت ICANNأشھر، تم إخباري بشيء واحد من كل المجتمعات داخل منظومة 

GAC  على خبرة بالمصطلح الذي تم استخدامھ لي الذي كان أعلى معدل دوران. ولم

التابع لـ  GAC، بدأنا فریق دعم ICANN 15بعد وقت قصیر من اجتماع أفھم حقاً، و

ICANN  بتتبع مختلف ما صدر وما ورد للأعضاء والمشاركین في مجتمعGAC .

وما وجدناه مثیرًا للاھتمام ھو أن المعلومات المتعلقة بالأحداث كانت صحیحة في الواقع، 

یرا إلى الأمام. في الوقت بین أنا آسف. أحاول الوصول إلى الشریحة لا للقفز كث

ICANN 59 مشاركًا جدیدًا ینضمون إلى  51رأینا  60وGAC أكثر بین  40. انضم

ICANN 60 مشاركًا جدیدًا في  91، لذلك في غضون ستة أشھر لدینا 61وGAC .

شباط (فبرایر). لذلك، نشھد حرفیا  1مشاركًا اعتبارًا من  359وینتج من ھذا إجمالي 

. ولدینا ICANN% في مشاركة العضویة لھذا الجانب الھام من مجتمع 38ة تغیرًا بنسب

أیضا تتبع للمغادرین. وكما ترون، لیست نسبة عالیة، ولكنھا أیضا نشطة للغایة. غادر 

 . GACشخصًا العمل مع  31

الآن ھناك عدد من الأحداث المختلفة فیما یتعلق بذلك. وكما ذكرت في ھذا الاجتماع،  

. لذلك یخلق ھذا فقط مشاركین جدد، في بعض الحالات GACثة أعضاء جدد في لدینا ثلا

في ممثلین إضافیین. لقد رأینا الكثیر لذلك فیما یتعلق بمجموعة  GACأعضاء فردیین من 

، GDPعمل السلامة العامة حیث كان ھناك اھتمام كبیر بعدد القضایا التي تتعلق بـ 

مجالات، ولذلك ھناك أسباب لبعض ھذه الزیادات وانتھاك النطاق وتلك الأنواع من ال

ولكنھا تعكس حقیقة أن العدید من الأفراد الجدد بدأوا في المشاركة. وأحد القضایا التي 

الأخرى ھي قضیة المشاركة العامة.  ICANNمع عدد من مجتمعات  GACتواجھھا 

ي في مختلف كیف نشجع الناس لیس فقط على التراجع واستغراق الوقت لمعرفة ما یجر

الأمور الھامة للمجتمع، لكن كیف یمكننا أیضا أن نجعل ھؤلاء الأفراد مشاركین منتجین 

 في تلك المناقشات. 
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كثیرا ما نتحدث أنا وزملائي وفریق دعم وضع السیاسات عن الفرق بین المشاركة  

حیث والمشاركة المستنیرة، وعن مدى أھمیة الجانب المستنیر للمشاركة بشكل أكبر من 

 إنجاز الأمور، ودفع المناقشات إلى الأمام، وزیادة الكفاءة من حیث مدى حدوث العمل.

ھذه ھي المعلومات التي قمنا بتأكیدھا بشكل صحیح. وھناك تغییرات. سنستمر في متابعة   

تتبع ھذه الأرقام بمرور الوقت، والأمل ھو أنھ بمرور الوقت، قد تكون ھذه فترة زمنیة 

ھا في التاریخ حیث نرى معدل دوران أكبر أو قد نحدد أن ھناك جانباً مھمًا فریدة من نوع

للتجدید للمشاركة في ھذا المجتمع المھم جدا. وھناك عدد من الأسباب التي یمكن أن نبدأ 

في استكشافھا من حیث ما إذا كان ھذا ھو المسار الوظیفي للشخص الذي یحدث أن یعمل 

یعكس تغییر الحرس، حیث یتحرك عدد من الأشخاص  ، أو ما إذا كان ذلكGACداخل 

الآن في وظائفھم أو یحصلون على ترقیة أو یتقاعدون. أم ما إذا كان ھذا یعكس تغیرًا 

. وھذه كلھا أمور نأمل ICANNفي مستوى المشاركة التي تتعامل بھا الحكومات مع 

ة كسر تلك الشفرة نوعاً في استكشافھا قلیلاً. لم نكتشف بالضبط كیفیة القیام بذلك. كیفی

 ما، لكن تلك ھي المجالات التي ننظر إلیھا.

لكنك أردتم مني أن أتحدث عن التدریب. لذا دعوني أتحدث عن ذلك قلیلاً. لست متأكدًا   

تمامًا مما یجري مع الشرائح. كانت لدي شریحة كبیرة أظھرت تمرین لنا لرسم خرائط 

. لقد امتدحتھا. لیست رائعة. ولكن من ICANN 60العقل الذي شاركنا فیھ منذ اجتماع 

المثیر للاھتمام ما بدأنا القیام بھ من منظور جرد المخزون لمحاولة فھم ما ھي النقاط 

المختلفة التي جاءت والتي شاركت في التدریب أو التعلیم أو مجرد جلب شخص للمشاركة 

ھ فریق وضع السیاسات والدعم، ووجدنا عددًا كبیرًا من الاتصالات، لیس فقط فیما یقوم ب

ولكن بما یفعلھ فریق مشاركة الحكومات. ما ھي ... المجموعات الأخرى داخل 

ICANN  التي تتعامل مع أجزاء مختلفة من المجتمع مشاركة من حیث العمل. على

سبیل المثال، یقوم فریق المشاركة العالمیة لأصحاب المصلحة بالكثیر من التواصل. 

لدیھم اتصال مع فریق المشاركة العالمیة لأصحاب المصلحة  GACاء العدید من أعض

GSE  أكبر بكثیر من اتصالھم بموظفي دعمGAC  أو أولئك الذین یتعاملون مع

. لذا فإن القدرة على فھم بعض ھذه الروابط ستساعدنا بصراحة على GACسكرتاریة 

یلتي جولیا جولتون التي النظر في التھیئة والتدریب بطریقة شاملة. وشكرا جزیلا لزم
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لعبت بعنایة مع الشریحة. أنا الآن على استعداد للانتقال إلى المرحلة التالیة. لذا شكراً 

 جزیلاً على ذلك الجھد.

إذن، حیث نحن الآن من حیث اختزال ذلك إلى فھم أكثر أساسیة لما تبدو علیھ الأمور  

كیف یمكننا الجمع بین بعض ھذا الآن، فإننا ننظر بشكل أساسي إلى ما ھي المجالات و

 النشاط حتى ننظر إلیھ بشكل شامل. وبشكل أساسي، ھناك خمسة مجالات رئیسیة.

ھي العملیات والاتصالات والموارد والاجتماعات والبرامج. وقد تعھدنا بالجھد للنظر في  

ا ھذا بطریقة شاملة. افھم أین توجد الاتصالات واكتشف طرقاً لتحسین كیفیة ارتباطھ

ببعضھا البعض. ومن المھم بالتأكید من [متعذر تمییزه] والفرق العلیا ومنظوركم ھو 

أكثر كفاءة ونقوم بمضاعفة الجھود. إنھا  ICANNمجلس الإدارة لأننا نرید أن نجعل 

مسألة جعل الأشیاء أكثر فعالیة وكفاءة من حیث كیفیة تفاعلنا مع شخص جدید وینضم 

 .GACإلى مجتمع 

ت مجرد الجدد. أو القادمین الجدد. ھناك أیضًا انعكاس وأنتم تنظرون إلى بعض لكنھا لیس 

. شارك عدد من أعضاء ICANNالبرامج والأنشطة التي تكون مفیدة أیضًا للقدامى في 

. ICANNفي نشاط تدریب القیادات الذي استغرق یومین ھنا قبل اجتماع  GACقیادة 

لیة. إذن الأمر لا یتعلق فقط بالمشاركین الجدد. لكن وھذه أداة قیمة لأنھا تجعلھا أكثر فعا

 الأمر یتعلق بجعل المشاركین الحالیین أقوى.

أحد الأمثلة على ما قمنا بھ فیما یتعلق بمحاولة التنسیق مع الفرق الأخرى، لقد عملنا  

بشكل فعال للغایة خلال العام الماضي مع فریق مشاركة الحكومات بمشاركتنا في 

لتجریبي لورشة عمل بناء القدرات. وھذا شيء ذكرتھ في بعض الإحاطات البرنامج ا

على درایة بھذا لأنھ یحدث مباشرةً قبل  GACللمجموعات المختلفة والعدید من أعضاء 

ویمكن أن تتم أیضًا بین الاجتماعات الفردیة ولكنھ مفھوم لإنشاء  ICANNاجتماعات 

الجدد على أساس إقلیمي المشاركة فیھ  منھج، إنشاء برنامج تدریبي یمكن للمشاركین

، GAC، ما ھي بعض قضایا ICANNوفھمھ مباشرةً من زملائھم ومن العاملین في 

المھمة بالنسبة لحكومة، وما ھي جوانب المجتمع الواقعیة  GACوما ھي بعض جوانب 

 الأخرى.
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رات التي الشریحة التي وصلت إلیھا ھنا ھي نتیجة مسح من أحدث ورشة عمل لبناء القد 

جرت قبل بضعة أسابیع فقط في كاتماندو، حیث أعتقد أن لدینا مثال على أفضل 

الممارسات المثالیة، إن شئتم، ورشة عمل حیث على مدار یومین كان ھناك أعضاء من 

GAC ] وأعضاء جدد، سمعوا من أحد نواب الرئیس منGRAO لأعضاء العاملین [

ؤولة عنھ وكیف تفاعلت مع أجزاء مس GACمعلومات حول ما كانت  ICANNفي 

أخرى من المجتمع. ھذا مجرد مسح بسیط تم تجمیعھ بعد الاجتماع الذي عكس القضایا 

ومعلومات  ICANNالمھمة التي تعتبر مھمة للمشاركین الجدد. معلومات حول منظومة 

وضع السیاسات ومساعدة الأشخاص على التواصل مع مجموعات العمل وفھم كیفیة 

ات وضع السیاسات. تنمیة المھارات التقنیة للتعلم بصراحة أكثر حول كیفیة عمل عملی

الذین یأتون للمشاركة لا  GACوتشغیلھا، وذلك لأن العدید من أعضاء  DNSعمل 

یتحملون بالضرورة ھذا مسؤولیة رئیسیة في الحكومة، أو في إداراتھم. لذا، من المھم 

 لبنیة الفریدة.معرفة المزید عن الجوانب التقنیة لھذه ا

ثم الجوانب الھامة للقضایا الداخلیة وجانب آخر للبرنامج التجریبي الذي كان ھو إنفاذ  

القانون وحقاً یحاول دفع الجھود المبذولة لمنع انتھاك النطاقات والأنشطة الأخرى داخل 

 التي تمثل جھات فاعلة سیئة. DNSأسماء النطاقات 

ذج مجموعة أصحاب المصلحة المتعددین وما یحدث ثم أخیرا التعلیم العام حول نمو 

ھناك. لذا، إذا كان بإمكاني التلخیص نوعًا ما لما نفعلھ كنتیجة لكثیر من ھذا البحث 

الأولي، فإن الكثیر من ھذا العمل یساعدنا على المدى القصیر على تطویر محتوى تعلیم 

ICANN learnن تلك وإنتاج بعض ، الاستفادة من الموارد الحالیة، الاستفادة م

 GACالمعلومات التي یمكن للأشخاص الوصول إلیھا لاستیعابھا والتعلم منھا. وستعقد 

بشرح  ICANNجلسة في وقت لاحق من ھذا الأسبوع حیث سیقوم أعضاء العاملین في 

ً بنشر بعض  بعض ھذه العملیة وسیقومون بتسلیط الضوء على أنھم سیقومون قریبا

 الشخاص قادرین على الوصول إلیھا واستخدامھا. المحتویات التي سیكون

سیكون ھناك أیضًا تقییم للجھد التجریبي لورشة عمل بناء القدرات التي من المقرر عقدھا  

ً في توقیت اجتماع مدینة بنما. ھذا أمر مھم لأنھ یحتوي على آثار محتملة في  تقریبا
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ة، قام فریق مشاركة الحكومات الموازنة والموارد. لقد كان برنامجًا تجریبیاً، بصراح

بتمویل كما تعلمون، حیث یمكنھم العثور على بضعة دولارات من ھنا وھناك. إذا انتھى 

 الأمر بإثبات أنھ برنامج فعال، فأین یمكن أن نجد تلك الموارد لدعم ذلك؟

كانت منال وسلفھا توماس سباقة في التواصل مع نحن نعمل أیضاً مع مجتمعات أخرى.  

المجتمعات الأخرى، لا سیما اللجنة الاستشاریة العامة لعموم المستخدمین. كان ھناك 

بیان مشترك في أبوظبي عن تخفیض الحواجز أمام المشاركة. ھناك أیضًا بعض أعمال 

ھا بیري مع ، وكذاك التي یقوم بGNSOالتطویر الجیدة التي یقوم بھا إیلون مع 

ccNSO لذا فإن معرفة ما ھي وظیفة الاتصال وكیف یمكن للمجموعات أن تجعلھا .

 GNSO، وإلى ھذا الحد نعمل مع موظفي GACأفضل ھي نوعا ما اھتمام كبیر لقیادة 

بالشرح  GNSOللعمل مع برنامج تجریبي لندوة عبر الإنترنت للسماح لأعضاء 

مى ما ھي وكیف تعمل في إنشاء صیغة تكون المھتمین والجدد والقدا GACلأعضاء 

مفیدة لھم. من منظور أطول أجلاً كما ذكرت سابقاً، سوف نواصل العمل على الجانب 

ً المزید حول كیف یمكننا أن نكون مؤیدین أفضل  الدیموغرافي كي نعمل ونعرف حقا

ة . ومحاولة مساعدتھم وتحدید طرق الاستفادة من قوGACللأعضاء والمشاركین في 

 عقولھم ووقتھم ومواردھم.

جانب آخر لذلك، وسأختتم بھذا، ھو أننا نبحث عن بعض الأدوات الجدیدة داخل فریق  

وفریق لتطبیقات البرامج لمساعدتنا في الاحتفاظ  ICANNتقنیة المعلومات التابع لـ 

بالسجلات. كما تعلمون، بفحص كیف یمكننا حقاً أن نكون قادرین على مساعدة شخص 

لمجلس الإدارة، ونرى أننا نتابع قائمة مراجعة المھام لدینا، وأنھم یحصلون على  قادم

رسائل الترحیب في الوقت المناسب، ویحتمل أن یكونوا قادرین على فحص أنشطة 

الحضور التي نقوم بھا حالیاً على أساس مخصص للغایة، مجرد النظر إلى بیانات 

حیث یكون مشروعًا طویل الأجل بمرور وأشیاء من ھذا القبیل ب GNSOمجموعة عمل 

 الوقت.

في محاولة  GACولكن، في الأساس، أعتقد أن ھذا یعكس تغییراً في النھج الذي تتخذه  

حقیقیة للعمل الجاد على تفعیل والعمل على جذب المزید من الأشخاص على مستوى عالٍ 
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في المستقبل  ومستنیر، ونتطلع إلى منحكم جمیع الإحاطات على أساس فردي وجماعي

 حول درجة تقدمنا في ھذه الجھود. حسناً، شكرًا جزیلاً.

 

 شكرًا جزیلاً لك یا روب. ھا ھناك أي أسئلة لروب؟ نعم تفضل یا مارتن؟ :GACمنال إسماعیل، رئیس 

 

 GACلذلك لماذا ھذا على جدول الأعمال ھذا لأن ھذه ھي علاقات مجلس الإدارة و مارتن بوترمان:

حد الأشیاء التي قد تجدوھا مع معدل دوران الأشخاص ھو أن ھناك دائما ھذه وأعتقد أن أ

أعني أنكم تبعدون  GNSOالعلاقة الباطنیة مع الھیئات الأخرى. بالمرشدین الآخرین مع 

نوعاً ما لأن الاتصال ھو ما تفعلھ، ولذا أرى أنھ قد یكون من المفید أیضا عقد ندوة عبر 

القادمة حیث یمكنكم الحصول على فرصة لأعضاء  ICANNالإنترنت قبل اجتماعات 

GAC  الجدد أن یتفاعل أعضاءGAC  بالفعل ویسمعون عن النوایا، ولیس حول قضایا

محددة، ولیس حول المفاوضات، ولكن فقط لنرى كیف أننا مع شغفنا لھذا المجتمع نجعل 

لك تقریباً [افتراضي] الأمور تقع بطریقة سلسة في العمل الذي یجب القیام بھ. لذا، كان ذ

لدینا، عندما تحدثنا عن دعوتكم على جدول الأعمال. إذاً یا دیفید، أردت أن تضیف شيء 

 ما؟

 

نعم یا منال ومارتن فقط راجع ما سمعتھ من حیث بنود العمل لھذه المناقشة إذا جاز لي  دیڤید أولیڤ:

ني، قدمنا الجدول وأرى ما إذا كان ھذا ھو التفسیر الصحیح. من حیث الجدول الزم

وفقا لأسابیع عدة نأمل أن یكون  ICANN 61لاجتماع  GACالزمني للنظر في البیان 

القادم سیكون البند الثاني  ICANNأسابیع من قبل اجتماع  8إلى  4ذلك في أقرب وقت 

 GACمن حیث بنیة البیان للحفاظ علیھ كما ھو. والاستخدام في أداة تتبع لمشورة 

المفتوحة على الرغم من أنھ إذا كانت ھناك حاجة إلى معلومات جدیدة للمساھمة في 

المشورة المفتوحة، فمن الواضح أن وجھة النظر بالتوافق في الآراء ستكون موضع 

 .GACترحیب لسماع ذلك في بیان 
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 المفتوحة التي GACالبند الثالث كان مرة أخرى استخدام ھذه الأداة الجدیدة لمشورة  

تحتوي على كل التفاصیل وتحلیل المعلومات. ھذه طریقة لتتبع ذلك وسنذكّر الأشخاص 

التاریخیة التي یتم  GACبذلك. وأخیرًا، نوفر لھم المعلومات الكاملة النھائیة لمشورة 

اعتبارھا منتھیة، إذا أغلقت بناءً على إجراءات مجلس الإدارة. لذلك سوف تكون ھكذا 

 نى أن یكون ذلك صحیحا.لأني قد ابتعدت. وأتم

 

جزیل الشكر لك، دیفید. أعتقد أن ھذا ملخص عادل. ھل ھناك أي تعلیقات أو ملاحظات  : GACمنال إسماعیل، رئیس 

 ؟ إن لم یكن ذلك، فأود من ممثل فرنسا أن یتفضل.GACمن زملاء 

 

شكراً لك بسرعة جدا أردت أن أشكر روب على العرض التقدیمي، وأستطیع أن أوافق  ممثل فرنسا:

عبر الإنترنت الجدیدة وتشرح كیف  GACفقط على أن ندوات تدریب المشاركین في 

الجدد یقُصفون بشكل  GACیمكنني بناء ذلك لأننا نعرف الاختصار ولكن أعضاء 

من الصعب الدخول في الأمر، لذلك  أساسي باختصارات جدیدة وفي بعض الأحیان یكون

أعتقد أن ھذا النوع من التدریبات أمر في غایة الأھمیة، وكما قال مارتن كما تعلمون 

على سبیل المثال بالنسبة للأعضاء الجدد الذین لیس  ICANNالاجتماع مع مجلس إدارة 

مفیدة بالطریقة غیر الرسمیة  ICANNللتفاوض، ولكن مجرد الحدیث عن كیفیة ھیكلة 

والتواصل أیضًا مع  ICANNعلى فھم كیفیة ھیكلة  GACللغایة وأعتقد أنھ سیساعد 

، وھي فكرة جیدة جدًا وأعتقد أننا یجب GNSOأجزاء أخرى من المجتمع بما في ذلك 

 أن نحاول الإعلان عن ذلك.

 

 :      شكراً وأوافق على ذلك.GACمنال إسماعیل، رئیس 
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حتى أتمكن من معرفة  ICANNأقل من عامین ونصف، كنت جدیدًا في مجتمع  قبل لوسوایس ڤان دیر لان:

مدى روعتھا إذا كنت جدیدًا في محاولة للتعرف على موضعك بالكامل ولتكون قادرًا 

وأرید فقط أن أقول إنني قد أعجبت على أن تكون عضوًا نشطًا ومساھمًا في المجتمع. 

 GACجدا داخل مجلس الإدارة من الرغبة التي لا تصدق لمجلس الإدارة للتأكد من أن 

الأفراد تحت ضغط لا یصدق.  GACیمكن أن یشارك بشكل كامل، ونفھم أن أعضاء 

واحدة فقط من العدید من الملفات التي علیك  ICANNأعني في بعض الأحیان، تعد 

بھا، ولیس من السھل دائمًا العثور على الدعم داخل وزارتكم أو إدارتكم، فلماذا القیام 

تضطر إلى السفر إلى اجتماع من ھذه الاجتماعات ولماذا یتعین علیك القیام بكل ھذه 

الأمور. ھذه ظروف مثیرا جداً للتحدي، ولدي شعور قوي بأن داخل مجلس الإدارة ما 

تسھیل ذلك للتأكد من أننا نتعاون، وأن لدینا حوارًا، ولكن یمكننا القیام بھ للمساعدة في 

أیضًا أننا نعرف بعضنا البعض، ھناك الكثیر من الأشخاص الجدد. كما تعلمون، لقد كنت 

أنا وغیزلین نفكر في أننا قد نقوم بترتیب حفلات الاستقبال على المستوى الإقلیمي أو 

بعضنا البعض ونفعل أكثر من  شيء من ھذا القبیل حتى نتمكن من التعرف على

المصافحة، ویدور في الواقع حوار بیننا لذلك نود أن نتأكد من تعمیق تلك العلاقة حتى 

نتمكن جمیعا من لعب دورنا الذي تعرفوه، ومھمتنا المشتركة للحفاظ على عمل الإنترنت. 

 شكرًا.

 

 ارتن.:     شكرا لك اعتقد إنھا فكرة رائعة. مGACمنال إسماعیل، رئیس 

 

أشكركم على ھذا الاجتماع وأعتقد أن النقطة الخامسة لنقطة العمل ھي دعنا نحاول قبل  مارتن بوترمان:

] الحاضر وكل أعضاء مجلس VTRIالندوة عبر الإنترنت للانطلاق قبل بنما. فقط مع [

ننا الإدارة الجدد الذین یرغبون فقط في المكالمة لمحادثة غیر رسمیة. نعم؟ وبذلك أعتقد أ

 كنا فعالین جداً یا منال.
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. شكراً للجمیع، شكراً لأعضاء مجلس الإدارة BGRIبھذا نختتم مناقشة مجموعة عمل  :GACمنال إسماعیل، رئیس 

 GACالذین أخذوا من وقتھم وجداولھم الزمنیة المشغولة والأمور الأخرى لزملائھم في 

ا كبیرًا للمترجمین الفوریین أیضًا. الذین مروا بیوم طویل للغایة ومناقشات طویلة وشكرً 

. ویجب أن أقول أن ھناك مناقشات 8:30شكرا لكم جمیعا ونبدأ غدا في تمام الساعة 

. ویجب أن أحضر ھذه GDPRلمجلس الإدارة حول القواعد العامة لحمایة البیانات 

ین . لذا، فإن زملائي القیادیGACالمناقشات مرة أخرى لأن ھذا الموضوع محل اھتمام 

سیحلون محلي، شكراً لكم جمیعاً. وسأعود خلال جلسات بعد الظھر.  GACالقادرین في 

 لذا، أشكركم جمیعاً.

 

 مارتن بوترمان:           شكرًا.

 

 

 

 [نھایة النص المدون]


